
Per quanto riguarda la minieraCarbosulcis, con i tempi checorrono, non è detto che l’inter-vento della Regione possa con-tinuare all’infinito. La Finanzia-ria nazionale ha detto qualcosadi preciso in merito e la Regio-ne dovrà tenerne conto: o si vàverso il progetto della soluzionestrutturale dell’approvvigiona-mento energetico a basso costoalle industrie energivore, oppurei tagli sono dietro l’angolo. Pro-prio di questo ha parlato nell’in-

terrogazione il Deputato MauroPili, mostrandosi preoccupatosia per il futuro dell’azienda, masoprattutto per le circa 500 mae-stranze che vi operano. Il Presi-dente di Carbosulcis SergioMatzuzzi ha più volte parlato di“elaborazione del bando inter-nazionale”. Nessuno, però, co-nosce quali passi la Regione ab-bia fatto in merito, perché il tut-to dipende proprio dall’Ente Re-gione, azionista unico della so-cietà carbonifera.

La Regione Sardegna,l’azienda e i rappresen-tanti delle categorie han-no siglato un aggiornamentodel protocollo d’intesa per laPortovesme srl. La Giunta, cheha esitato il giudizio favorevolerispetto alla Valutazione d’Im-patto Ambientale  per il primo“step” del progetto di un im-pianto per la produzione dienergia eolica e ha già avviato ipercorsi per la formazione pro-fessionale, prosegue le intero-cuzioni con l’ENEL per il rin-novo degli accordi in essere

con la Portovesme srl. Per il 19luglio verrà convocata la confe-renza di servizi per il rilasciodell’autorizzazione unica. Perquanto riguarda il secondo“step”, che prevede la localiz-zazione fino a un massimo di60 pale eoliche in area SIC eseminaturali, l’esecutivo si èimpegnato ad adottare una deli-bera che superi gli attuali vin-coli, mentre l’azienda, dal cantosuo, presenterà i relativi proget-ti. “La riunione - ha commenta-to il Presidente della Regione,Ugo Cappellacci - ha consentitodi esaminare i passaggi neces-sari al  salvataggio, consolida-mento e ampliamento dellaPortovesme srl, in particolarequelli relativi all’abbattimentodei costi energetici con un per-corso partito la scorsa estatequando il Consiglio regionale,modificando l’art. 18, ha dato lapossibilità in casi come questidi realizzare impianti per l’au-toproduzione. È un processoche le parti sociali, l’azienda ele istituzioni hanno ritenuto es-sere virtuoso e che contribuirà arisollevare un territorio che inquesto momento sta vivendouna crisi senza precedenti”. Altra positiva notizia, semprerelativa alla Portovesme srl, è iltrasferimento al Cipe del Con-tratto di Programma che preve-de investimenti di circa 140 mi-lioni di euro che porteranno alraddoppio produttivo degli im-pianti di zinco e alla ristruttura-

zione dell’impianto Kivcet delpiombo. Secondo quanto sem-pre sostenuto dall’Amministra-tore Delegato Carlo Lolliri e daivertici della multinazionaleGlencore da cui Portovesme srldipende, il raddoppio produtti-vo con abbattimento dei costienergetici porrà questo polo in-tegrato zinco-piombo all’avan-

guardia tra i produttori in Euro-pa e nel contempo garantiràl’occupazione per almeno altrivent’anni. All’incontro in Re-gione, tra gli altri, erano presen-ti i Segretari regionali di CGIL-CISL e UIL, il Presidente dellaProvincia Carbonia IglesiasSalvatore Cherchi e i Sindaci diPortoscuso e Gonnesa.
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Carbonia - Manifestazione CGIL

Carbosulcis

IL 19 LUGLIO CONFERENZA DI SERVIZI
PER L’EOLICO DELLA PORTOVESME SRL

Massimo Carta

INTERROGAZIONE MAURO PILI 
SUL FUTURO CARBOSULCIS

La formula è quella ben rodatanelle tre precedenti edizioni:quattro serate all’insegna delbinomio cinema e musica, conproiezioni di film e documen-tari, concerti, incontri e mo-menti di approfondimento conmusicisti, compositori, registi,attori. Anche la location èquella consueta: Carloforte, lacittadina sull’isola di San Pie-

tro. Cambia invece il periododi svolgimento: da settembrel’appuntamento si trasferisce aluglio, nel weekend lungo dagiovedì 15 a domenica 18; edè questa la novità più signifi-cativa di una nuova edizione,la quarta, di “Creuza de ma’”,il festival ideato e organizzatodall’associazione culturaleBackstage.
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La convocazione del neo Con-siglio comunale di Iglesias èprevista per l’8 luglio. Cosasuccederà è un’incognita, per-ché Sindaco e Giunta stannoda una parte e maggioranza stadall’altra. Quel che succederà

non è possibile prevederlo, an-che se nel frattempo si sonosucceduti incontri e contattiverbali, di cui però non si co-nosce l’esito. Non è da esclu-dere che possa nascere unaGiunta a tempo.

Iglesias - Municipio

CARLOFORTE
“CREUZA DE MA”

CONSIGLIO COMUNALE
8 LUGLIO A IGLESIAS
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